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¿Por favor díganos por qué se siente llamado a servir y qué puede aportar a este organismo 
en particular? 
 
Tengo un fuerte llamado a continuar construyendo sobre las necesidades actuales y futuras de 
todas las personas bautizadas dentro de nuestra diócesis, habiendo pasado recientemente por 
nuestro proceso de discernimiento y pasando más de una década en los procesos del comité de 
búsqueda de Educación Superior. Me apasionan ambos enfoques y caminar junto a todas las 
personas mientras disciernen el siguiente paso para profundizar su viaje espiritual. Antes de 
responder al llamado a ser ministro ordenado, participé significativamente en el proceso de 
reclutamiento de personal y en la creación de políticas y procedimientos. Este puesto sería una 
excelente combinación de mi trabajo secular anterior y el contexto actual de atención pastoral. 
 
Por favor proporcione algunos antecedentes breves sobre sus actividades en la iglesia.  
 
Actualmente me desempeño como pionero comunitario de la Diócesis, donde, con mi equipo, 
estamos trabajando para llevar a la Iglesia fuera de sus muros. Este modelo de ministerio 
también está resultando útil en el entorno del Campus Ministerial a medida que intentamos un 
enfoque ministerial más móvil, llevando nuestro trabajo a los estudiantes. Fuera de mi trabajo 
ministerial, participo en el Grupo de Planificación del Retiro de Adviento y el Grupo de Estudio 
del Decanato. Durante Seminario, participé activamente como miembro de nuestro Equipo 
Organizador Comunitario y me desempeñé como Defensor del Estudiante, que sirvió de enlace 
con la administración del campus y los estudiantes. Antes de ir al Seminario, fui parte del 
Comité de Búsqueda de Obispos y miembro activo de mi congregación como representante del 
Decanato. 
 
¿Cuál es el asunto mas apremiante que esta enfrentando la Diocesis en los siguientes 5 años y 
como lo abordaria si fuese electo?  
Creo que nuestro problema más apremiante en los próximos cinco años será la preocupación 
constante por la disminución de los recursos y el aumento de las necesidades. Recursos 
humanos y fiscales. Mi esperanza ahora y en el futuro sería construir una red más extensa de 
asociaciones en toda la diócesis. Compartir recursos y crear redes en cada taller y oportunidad 
de discernimiento que tengamos sería importante para avanzar juntos. También es importante 
mantener esto en primer plano sobre a quién reclutamos y cómo nos conectamos entre 
nosotros. Las necesidades ministeriales del futuro se ven diferentes a las del pasado. Discernir y 
comunicar lo que necesitaremos para avanzar es un trabajo fundamental que me entusiasma 
mucho hacer en comunidad con otros. 
 


